

Un cadeau apprécié par les Ailes de l'Espérance



En 2006, les Ailes de l'Espérance ont reçu le don d'un «kit» appelé WingXstol, pour le Cessna 206 de Alas de Esperanza Perú. Le précieux cadeau a été expédié au Pérou dans un conteneur de Collaboration Santé Internationale, puis installé au bout de chacune des ailes de l'avion. Voici un extrait du message reçu du pilote, Enrique Tante : ... « avec cet ajout, l'avion vole encore mieux et surtout, il décolle avec plus de facilité, permettant ainsi des décollages plus sécuritaires sur les courtes pistes de nos villages de la jungle. Un immense merci à la personne qui a généreusement donné cet équipement. » À leur tour, les Ailes de l'Espérance remercient leur généreux donateur : Monsieur Paul Caban, de la firme A .R T. Air Research Technology Inc., de Montréal.